

REUTERS

Kodim 1311/Morowali Kurban 14 Ekor Sapi Sebagai Wujud Rasa Syukur Perayakan Idul Adha 1445 H/2024 M

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Jun 18, 2024 - 12:57



Kemeja Putih, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka merayakan Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah, Kodim 1311/Morowali menggelar kegiatan pemotongan hewan kurban di Makodim 1311/Morowali, Jalan KTM, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, pada Senin (17/06/2024).

Kegiatan ini diawali dengan pelaksanaan Shalat led yang diikuti oleh seluruh anggota Kodim dan masyarakat sekitar. Setelah Shalat led, acara dilanjutkan dengan penyembelihan hewan kurban. Tahun ini, Kodim 1311/Morowali berhasil menyembelih 14 ekor sapi diantaranya 9 ekor sapi disembelih di Makodim 1311/Morowali dan 5 ekor sapi diserahkan ke wilayah Koramil jajaran Kodim 1311/Morowali.



Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf. Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., menyerahkan secara simbolis satu ekor sapi kepada Ketua Panitia Kurban sebagai tanda dimulainya prosesi penyembelihan. Letkol Inf. Alzaki juga turut hadir untuk menyaksikan jalannya penyembelihan hewan kurban tersebut.

"Dalam momentum Idul Adha ini, kita tidak hanya melaksanakan ibadah kurban sebagai bentuk ketaatan kepada Allah SWT, tetapi juga sebagai wujud rasa

syukur dan kepedulian kita terhadap sesama. Semangat berbagi ini diharapkan dapat mempererat tali persaudaraan dan solidaritas antara TNI dan masyarakat," ujar Letkol Inf. Alzaki.

Setelah proses penyembelihan selesai, daging kurban kemudian didistribusikan kepada masyarakat sekitar yang berhak menerimanya yang langsung didatangkan di Makodim 1311/Morowali untuk memastikan bahwa penerima manfaat adalah mereka yang benar-benar membutuhkan.



Dalam kesempatan ini, Letkol Inf. Alzaki menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung kelancaran kegiatan kurban ini. "Kami sangat berterima kasih kepada panitia Qurban yang telah membantu mulai dari penyiapan tempat sampai dengan saat penyembelihan hewan kurban. Semoga kerjasama ini terus terjalin dan dapat membawa manfaat yang lebih besar bagi masyarakat di wilayah Morowali dan sekitarnya," tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat membawa kebahagiaan dan berkah bagi seluruh masyarakat, serta memperkuat hubungan antara TNI dan warga sekitar. Kodim 1311/Morowali berkomitmen untuk terus melaksanakan berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat, sejalan dengan nilai-nilai kebersamaan dan gotong royong.

(PATAR JS & HumDim)